

TRES CANDIDATOS aspiran al sillón municipal en la comuna de Talca

■ TALCA ES LA CAPITAL DE LA REGIÓN DEL MAULE, FUNDADA EL 12 DE MAYO DE 1742 CON EL TÍTULO DE VILLA SAN AGUSTÍN, POR EL GOBERNADOR JOSÉ ANTONIO MANSO DE VELASCO.

Conocida como la ciudad del Trueno y con roce internacional, por la célebre frase "Talca, París y Londres", concentra el poder político de la región.

En la elección municipal del sábado 26 y domingo 27 de octubre, tres son los candidatos que aspiran mediante el voto popular convertirse en alcalde o alcaldesa de Talca.

Juan Carlos Díaz, por el pacto (Chile Vamos), Sixto González PC (Pacto por un Chile Mejor) y Patricia Hidalgo Jeldes (Alianza Verde Popular).



JUAN CARLOS DÍAZ AVENDAÑO

Buscará ser reelecto alcalde de Talca, por un tercer período en las elecciones municipales del 26 y 27 de octubre próximo.

De profesión ingeniero comercial mención Informática, también ostenta la Licenciatura en Ciencias de la Administración, y ha realizado estudios de evaluación de proyectos en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Comenzó a trabajar en la Municipalidad en 1999 como encargado de Secplan y en 2008 asumió como administrador municipal. Luego, en 2016 comenzó a desempeñarse como director del departamento de Desarrollo Comunitario, asumiendo posteriormente su primer período tras ser electo alcalde de Talca.

La cercanía con la gente es un sello en la gestión del candidato.



PATRICIA HIDALGO JELDES

Madre de tres hijos y jefa de hogar.

Se tituló de psicóloga en la Universidad de Valparaíso. Trabajó muchos años como psicóloga social en poblaciones vulnerables y realizó un postítulo en Mediación Familiar en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valparaíso. Tiene más de 30 años de experiencia en trabajo social y política. Entre 2026 y 2021 fue concejala en la comuna de Ñuñoa, con una gestión dirigida a promover la inclusión social y la no discriminación, mejorar la calidad de vida y la seguridad de las personas.

Además, trabajó en diversos Municipios y reparticiones del Estado, como Fosis, Junaeb, Presidencia de la República y como seremi de Desarrollo Social en la Región Metropolitana.

Hace más de dos años, junto a un equipo de ecologistas y ambientalistas, inició un trabajo social y político en Talca, con la finalidad de conformar el primer partido animalista de Chile.



SIXTO GONZÁLEZ SOTO

Fue electo concejal de la comuna de Talca en el 2012, con mil 814 votos en representación del Partido Comunista, lo que se asumía como un reconocimiento a su labor comunitaria, deportiva y social.

Lo anterior también marcó un hito por cuanto, después de 39 años, el PC volvía a tener representación en el Municipio de Talca Oriundo de la localidad de Rapel, en la Región de O'Higgins, es profesor de Historia y Geografía.

En las elecciones del 2016 fue reelecto en el cargo y posteriormente fue candidato a alcalde no logrando el objetivo de llegar al sillón municipal. Se le reconoce además por su afición al deporte.

Sixto González, instaló su nombre en la papeleta tras ganar las primarias de su sector.